

L'UNION SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Photo : Guy-Romuald MABICKA

CAN 2020 Les Panthères au second tour

LUCARNE

Répit

ON était, d'une certaine manière, aussi curieux qu'impatients de voir évoluer nos U-20 féminines, connaissant la cohorte de problèmes entourant la mise en place même de cette sélection ainsi que sa préparation, au point d'ailleurs qu'on s'était demandé s'il était raisonnable d'inscrire nos filles à ces qualifications pour le Mondial-2020.

Mais voilà : leur adversaire, la RDC, a préféré jeter l'éponge, aux prises elles aussi avec de nombreuses difficultés, quoique, sur le terrain, nous restions sur un cuisant 5-0 face à elle. Au reste, ses dirigeants se disaient convaincus, malgré tout, de pouvoir dominer une sélection gabonaise avançant dans le plus grand flou. Ce forfait de la part des Léopards, version sélection féminine des moins de 20 ans, nous offre un répit. Pas pour tout remballer et pour, chacune des Panthéresses, rentrer dans sa tanière. Ni, en ce qui concerne nos instances, pour replonger dans cette léthargie dont elles éprouvent décidément un mal fou à sortir. Les quelques jours passés à se préparer à ce qui est pompeusement appelé centre technique de Bikélé ont révélé des situations invraisemblables, en termes de confort par exemple, pour nos filles, déjà privées de championnat. Dans l'optique de Gabon-Angola – qui pourrait, pourquoi pas, justifier en l'état actuel des choses un ou deux stages bloqués – on n'imagine pas une réédition de pareille incurie.

Après tout, le récent séjour du président de la Fifa a mis en lumière le niveau élevé des ressources dont bénéficie le football féminin gabonais pour son développement. Il est grand temps que leur utilisation obéisse à cet objectif-là.

Par MBA ASSOUME

MALGRÉ la défaite (31-26) face à l'Angola, le favori naturel du groupe B, la sélection gabonaise, les Panthères, se qualifient pour le tour suivant, du fait de la victoire du Nigeria face à l'étonnante Libye.

Guy-Romuald MABICKA
Rades/Tunisie

NE comptant que deux unités d'avance sur la Libye qui affrontait le Nigeria (déjà éliminé) au même moment à Hammamet, le Gabon, pour ne compter que sur lui-même, avait l'obligation de prendre au moins un point devant l'Angola à défaut de remporter le gain de la rencontre. Ainsi, face à l'ogre de la poule B, la sélection gabonaise s'est inclinée sur le score de 31 buts à 26. Déjà assurée d'être au tour suivant, la formation lusophone termine la phase de groupe invaincue. Sauf que son succès d'hier n'a aucune incidence sur la suite du parcours des hommes du technicien gabonais Jean Pierre Etoughe. En effet, les Gabonais accèdent

au second tour grâce à la victoire du Nigeria sur la Libye (31-24). Avec trois points, les Panthères conservent donc leur deuxième place derrière l'Angola qui en compte six. Bien que battus, Samuel Clementia et ses partenaires ont, pourtant, longtemps fait jeu égal face aux Angolais. La parité (8-8) à la seizième minute est l'illustration parfaite de la volonté des nôtres à frapper un grand coup. Surtout que, durant cette même période, le portier Rémy Gervelas a réussi quatre arrêts, se permettant même d'inscrire un but. Plus malicieux et profitant aussi des fautes techniques de leurs vis-à-vis, les Lusophones ont finalement regagné les vestiaires avec une courte unité d'avance (13-12) à la pause. Non sans être mis en difficulté en deuxième période par des

Gabonais accrocheurs (18 partout à la 40e minute). Mais leur organisation, combinée aux erreurs des Panthères, leur ont permis de repasser devant et, surtout, de prendre le large. L'Angola s'est donc imposée sur la marque de 31 à 26.

Au-delà de la défaite, le Gabon s'est globalement bien comporté. Avec son dernier rempart Gervelas brillait de mille feux dans sa cage (13 arrêts au total), mais aussi le capitaine Yannick Aubyang Minlama (8 buts) et Yves Terry Nguema Aboghe (7) qui, comme leurs équipiers, ont accusé le coup physiquement à la fin de cette dernière rencontre.

Le deuxième tour a lieu aujourd'hui. Et, toujours au magnifique palais des sports de Rades, les Panthères affrontent l'Égypte.

FOOTBALL

LE GABON CONNAÎTRA DEMAIN SES ADVERSAIRES

C'EST demain mardi, à 19 heures, qu'aura lieu au Caire, en Égypte, siège de la Confédération africaine de football (Caf), le tirage au sort des éliminatoires zone Afrique de la Coupe du monde "Qatar-2022". Patrice Neveu, le coach des Panthères, se trouve depuis hier après-midi au Caire.

Page 12

Photo : FRED MERTENS/L'Union



BASKET-BALL

LES PANTHÈRES ONT PORTÉ LE BONNET D'ÂNE

LA sélection nationale gabonaise, montée à la hâte dans un environnement domestique sans activité, n'a logiquement pas fait le poids au tour préliminaire des qualifications de l'Afrobasket 2021. Quatre sorties et autant de revers ont fait des Gabonais, les cancras du tournoi sous-régional, qui s'est disputé à Malabo du 14 au 19 janvier 2020.



Photo : J. L. L'Union